
La Secretaria Graciela Márquez inauguró la Expo ANTAD & Alimentaria 2019

Con la representación del presidente Andrés Manuel López Obrador, la Secretaria de Economía, Dra. Graciela Márquez, inauguró la Expo ANTAD & Alimentaria 2019 en Guadalajara, Jalisco.



La Secretaria Graciela Márquez inauguró la Expo ANTAD & Alimentaria 2019

Autor
Secretaría de Economía

Fecha de publicación
05 de marzo de 2019

Categoría
Comunicado

Estuvieron presentes, entre otras personalidades, el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, y el presidente de la Asociación Mexicana de Tiendas de Autoservicio y Departamentales, Vicente Yáñez Solloa, entre otros.

La Expo ANTAD & Alimentaria es el evento de negocios más destacado a nivel nacional de la industria alimentaria, ya que reúne a más de 55 mil profesionales del sector, cadenas detallistas nacionales, mayoristas y compradores para generar encuentros comerciales de alto nivel.

